

Bad Pyrmont: Wenn die Polizei zuhause vorfährt und für eine angenehme Überraschung sorgt...

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 29. Juni 2017 um 14:23 Uhr

Stadtsparkasse Bad Pyrmont übergibt Überraschung an die Besten unter den Pyrmonter Fahrrad-Prüflingen

Wenn die Polizei zuhause vorfährt und für eine angenehme Überraschung sorgt...



Donnerstag 29. Juni 2016 - **Bad Pyrmont (wbn)**. Wenn die Uniformierten so plötzlich vorfahren, da bewegt sich schonmal die eine oder andere Gardine in der Nachbarschaft. Kennzeichen für angespannte Neugier.

Und auch Emily, Julia, Marie-Lia, Moe, Valentin und Nils staunten nicht schlecht, als Polizeikommissar Ralf Kleinschmidt mit dem Polizeiauto bei ihnen Zuhause vor der Tür stand. Der Ordnungshüter wusste die Spannung noch zu steigern: Er wolle sie zu einer Befragung in einer polizeilichen Angelegenheit abholen, behauptete er in ziemlich dienstlichem Ton.

(Zum Bild: Sparkassenvorstand Jens Veneman (links) und Kommissar Ralf Kleinschmidt (rechts) mit den sechs strahlenden Gewinnern. Foto: Stadtsparkasse Bad Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

In Wahrheit machte er sich gemeinsam mit den sechs Schülern der Herderschule auf den Weg in die Stadtsparkasse Bad Pyrmont, wo Vorstand Jens Veneman schon auf die Schüler wartete. Die sechs hatten nämlich allesamt die diesjährige Fahrradprüfung ohne Fehler und in

Bad Pyrmont: Wenn die Polizei zuhause vorfährt und für eine angenehme Überraschung sorgt...

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 29. Juni 2017 um 14:23 Uhr

Fabelzeiten absolviert. Dementsprechend groß war die Freude und Erleichterung der Kinder, als sie das wahre Ziel ihrer Fahrt im Polizeiwagen erkannten.

Emily gab allerdings zu, dass sie bereits vorher ahnte, dass es vielleicht zur Sparkasse geht.

Nach den einleitenden Worten von Kommissar Ralf Kleinschmidt beglückwünscht Sparkassenvorstand Jens Veneman die Kids zu ihrem tollen Erfolg und betonte, wie wichtig diese Verkehrssicherheits-Übungen mit dem Fahrrad seien. Die Schüler mussten, unter Aufsicht der Polizei, einen Geschicklichkeits-Parcours mit dem Fahrrad absolvieren, bei dem es nicht nur um Feingefühl und die Beherrschung des Zweirades, sondern letzten Endes auch um die Geschwindigkeit ging.

Der neunjährige Moe erklärt allerdings, dass ihm der Parcours wenig Schwierigkeiten bereitet hätte: „Am Anfang bin ich ein bisschen ins Straucheln geraten, aber dann ging's.“ Als Anerkennung für diese tolle Leistung übergibt Veneman den Kids anschließend ihren Preis – je einen Eintrittsgutschein für das Rastiland in Salzhemmendorf.

Das sorgte, auch angesichts der unmittelbar vor der Tür stehenden Sommerferien, für große Freude bei den sechs Gewinnern.